

3471 J

22. Okt. 2009

## Anfrage

der Abgeordneten Mag. Unterreiner  
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

betreffend Lohnschere durch Pensionsantrittsalter

In den Medien wird immer wieder von der angeblich klaffenden Lohnschere geschrieben. Die Daten und Zahlen die dieser zu Grunde liegen bedürfen jedoch nach Meinung vieler einer Korrektur.

In diesem Zusammenhang stellen die Unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz nachfolgende

## Anfrage

1. Wie hoch waren die Pensionsauszahlungen für Frauen im Alter von 60 bis 65 Jahren im Jahr 2008?
2. Wie hoch waren die Pensionszahlungen für Männer im Alter von 60 bis 65 Jahren im Jahr 2008?
3. Wie hoch waren die Pensionsversicherungsbeiträge, die von Frauen im Alter von 60 bis 65 Jahren im Jahr 2008 eingezahlt wurden?
4. Wie hoch waren die Pensionsversicherungsbeiträge, die von Männern im Alter von 60 bis 65 Jahren im Jahr 2008 eingezahlt wurden?
5. Wie hoch waren die Pensionsauszahlungen für männliche Bezieher im Jahr 2008 insgesamt?
6. Wie hoch waren die Pensionsauszahlungen für weibliche Bezieher im Jahr 2008 insgesamt?
7. Wie hoch waren die Pensionsversicherungsbeiträge von männlichen Versicherten im Jahr 2008 insgesamt?
8. Wie hoch waren die Pensionsversicherungsbeiträge von weiblichen Versicherten im Jahr 2008 insgesamt?
9. Auf welche Höhe beliefen sich Ausgleichszulagenzahlungen im Jahr 2008 insgesamt?
10. Wie hoch waren die Ausgleichszulagenzahlungen für Paare im Jahr 2008?
11. Wie hoch waren die Ausgleichszulagenzahlungen für weibliche Einzelpersonen im Jahr 2008?

12. Wie hoch waren die Ausgleichszulagenzahlungen für männliche Einzelpersonen im Jahr 2008?

Stf  
Karl Rauter  
Stf  
Karl Rauter

21/10/08